
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA RADIO 
lunes 13 de agosto de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Claudia Sheinbaum aseguró que se han registrado en Querétaro a quince mil personas en el Frente Amplio 
Progresista. (NC) 
 
En  Querétaro cerca de 15 mil personas han acudido al llamado de la credencialización del Gobierno Legitimo, 
aseguró Claudia Sheinbaum, Secretaria del Patrimonio Nacional de este movimiento. (EL) 
 
Es extraño el rayón que le hicieron en su auto durante una entrevista de radio y es probable que sea un asunto 
político, dijo Claudia Sheinbaum, Secretaria del Patrimonio Nacional del Gobierno Legitimo. (EL) 
 
Debido a que todavía no hay nada definido, nadie puede declararse ganador en el 2009, dijo el  dirigente 
Estatal del Partido del Trabajo, Teodoro Campos Míreles. (EL) 
 
La reforma electoral no está secuestrada, sólo se tiene que analizar si es conveniente realizar dicha reforma, 
aseguro el Presidente del Consejo General del IEQ, Juan Carlos Dorantes. (EL) 
 
La Comisión Estatal de Información Gubernamental en un mes traducirá la página de Internet al Otomí, para dar 
acceso a las poblaciones indígenas a la información, señaló el consejero presidente, Miguel Servín. (NC) 
 
Cabeza. Esté fin de semana el Secretario de la Contraloría Ricardo del Río Trejo, presidió la cuarta reunión 
regional de la Comisión permanente de contralores del estado de  Querétaro. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Setenta colonias de la delegación Epigmenio González se han regularizado desde la publicación en julio 
pasado de la nueva ley de asentamientos irregulares, informó el diputado Alejandro Straffon Báez. (NC) 
 
En las dos última sesiones de la comisión de hacienda de la legislatura local se han pospuesto por falta de 
quórum y por ello el diputado Presidente Ricardo Martínez Rojas, afirmó que no existe rezago de trabajo que 
reportar en el próximo informe del congreso local. (NC) 
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El trabajo de la Comisión Legislativa de Hacienda en lo que va del primer año de trabajo ha desahogado todos 
los asuntos pendientes de la pasada legislatura, con lo que se comprueba que han estado trabajando, dijo el 
diputado Ricardo Martínez Rojas, Presidente de esa Comisión. (EL) 
 
El diputado Isaac Jiménez Herrera considera que se requieren multas más severas en el la nueva ley integral 
de tránsito, además de hacer obligatorio el seguro de daños a terceros. (NC) 
 
SECCIONES 
Guillermo Tamborrel Suárez comenta que tras el plenario de legisladores panistas se tomaron acuerdos 
importantes, como lo relativo a la deducibilidad de donativos a asociaciones civiles e Instituciones de Asistencia 
privada; así mismo, se vio lo relativo al cambio de régimen de PEMEX y los recursos para los Estados, lo que 
permitirá que Querétaro reciba más recursos.  Importante es lo que tiene que ver con las reformas que se 
requieren en materia de seguridad y ataque al crimen organizado. Se decidió también la agenda mínima para el 
periodo ordinario; entre los temas está la ley para combatir la trata de personas; también se acordó dar un 
apoyo más fuerte a la cultura. Respecto a lo que hoy publica Reforma en cuanto a que los Estados no están 
ejerciendo los recursos que les da la federación para combate al crimen, señala que están buscando que se 
trabaja en crear un mecanismo que permita evaluar el ejercicio de los recursos de manera que sea eficaz. 
Señala sin embargo, que el dinero tarda mucho en llegar a los Estado, por lo que también debe trabajarse en 
hacer llegar con más prontitud el dinero. Señala que lamentablemente no se esta viendo la posibilidad de un 
periodo extraordinario, pues los demás grupos parlamentarios no tienen la disponibilidad. En cuanto a lo que va 
a pasar con el informe, señala que avalan la posibilidad de que Felipe Calderón Hinojosa debata en tribuna, 
pues es una demanda de muchos años, pero las demás fuerzas políticas han negado la posibilidad. De 
cualquier manera lama a la paz y la tranquilidad, independientemente de la decisión que se tome respecto a la 
estructura del informe. Comenta que los ojos del mundo están sobre el país y al mes de julio se cumplió la meta 
de inversión que se tenía para todo el año. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Los más de 9 millones de pequeños comerciantes del país, no va a aceptar una reforma fiscal que les 
perjudique, señaló el líder de la FUC, J. Merced Aguilar, quien afirmó que ya tienen acercamientos con los 
Legisladores. (NC) 
 
La micro y pequeña industrias deben dejar de ser vistas como un juego, señaló el Presidente de la AMIQRO, 
Carlos Monroy, por lo que más que apoyos, lo que se pide es respeto, pues genera la mayor cantidad de 
empleos. (NC) 
 
Cabeza. 15 establecimientos han sido afectados por la mala aplicación del alcoholímetro en  Querétaro, 
aseguró José Eduardo de la Parra, Presidente de la Asociación de Discotecas, Bares y Restaurantes de  
Querétaro. (EL) 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Querétaro será pionero de la implementación de las Tienditas saludables, informó el director del DIF estatal, 
Fernando Romano Padró, quien además que para el próximo ciclo escolar iniciará en 144 escuelas. (NC) 
 
La ciencia y la tecnología en el país están estancadas, debido a la falta de financiamiento, señaló el director del 
Consejo de ciencia y tecnología del Estado de Querétaro, Alejandro Lozano Guzmán, quien dijo que no se 
llega ni al  .45% del PIB, cuando debería ser al menos el 1%. (NC) 
 
Se llevó a cabo la toma de protesta del nuevo Presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios de  
Querétaro  en la máxima casa de estudios. (EL) 
 
Cabeza. Grupo Fórmula realizó un sondeo en las cafeterías de la Universidad Autónoma de Querétaro, para 
saber lo que más consumen los estudiantes, obteniendo como resultado varios tipos de comida preparada, 
papas fritas, refrescos y cigarros. (EL) 
 
En la última semana de vacaciones para los niños queretanos de educación básica. La mayoría de ellos 
comentaron ya estar preparados para comenzar un nuevo ciclo escolar. (EL) 
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SOCIEDAD 
La iglesia católica seguirá condenando enérgicamente los actos pederastas, señaló el vocero de la diócesis, el 
Padre José Morales, sin embargo indicó que en muchos casos sólo se  busca difamar a los sacerdotes. (NC) 
 
La falsa amenaza de bomba suscitada el jueves pasado, puede ser un llamado a los delincuentes, afirmó el 
vocero de la diócesis, Padre José Morales Flores, por lo que hizo un exhorto a la ciudadanía para evitar este 
tipo de bromas que dijo, afectan la paz social del Estado. (NC) 
 
Cabeza. La Iglesia Católica sigue considerando que la interrupción del embarazo, es un crimen y excomulgará 
a todos los involucrados en esté, preciso el padre José Morales Flores. (EL) 
 
Cabeza. En días pasados el nuncio apostólico en México, Monseñor Cristo Pierre, fue recibido por la 
Conferencia del Episcopado Mexicano en la Basílica de Guadalupe, donde confesó sentirse impregnado de un 
profundo sentido del ministerio del Tepeyac, aseguró el Padre José Morales Flores Vocero de la Diócesis de  
Querétaro. (EL)  
 
Los restaurantes ubicados en el centro histórico afectan mucho más la imagen del centro histórico que las 
indígenas que venden sus artesanías en las calles, señaló el director del INAH en Querétaro, Diego Prieto 
Hernández. (NC) 
 
 
Baltasar Bonilla Mercado, Presidente de la Federación de Tortilleros de  Querétaro, señaló que no se puede 
garantizar, la estabilidad del precio de la tortilla, a menos de que el costo del maíz y la tortilla no aumentaran y 
que el gobierno federal apoyara económicamente. (EL) 
 
Ayer 12 de Agosto fue el día del Taxista y los festejados fueron los últimos en enterarse. (EL) 
 
Entrevista. Beatriz Díaz y María Eugenia Aguinaga invitan al primer congreso de padres de familia Fortalecer 
la familia para cambiar nuestro mundo. Invitan especialmente a los padres de adolescentes a este congreso 
que organiza el Tec de Monterrey. Vienen ponentes importantes de diversos puntos del mundo. Si no nos 
damos el tiempo para estudiar a ser mejores parejas y mejores padres, no podremos quejarnos d las actitudes 
de nuestros hijos, sobre todo en el caso de los hombres, quienes argumentan siempre mucho trabajo. Se 
realizarán diversos talleres el 18 de agosto de las 8 de la mañana a las 7 de la noche, en el salón de congresos 
del Tec de Monterrey. Las inscripciones se hacen directamente en el Tec, con un costo de 250 pesos, que 
incluyen la comida. Se puede llamar al 238 33 62, con Pilar Echánove. (NC) 
 
La CONAGUA está a la espera de que se resuelva el amparo que interpuso el municipio de Tequisquiapan, a 
quien solicitó la devolución del puente de San Isidro, ya que afecta el cause natural del río San Juan, señaló el 
gerente regional del organismo, Sergio Loustanau. (NC) 
 
En un 50% han aumentado las solicitudes de empeño en el Monte de piedad en este periodo vacacional, 
informó el gerente de la sucursal 36, Carlos Rivera, quien dijo que de de 300 personas diarias se ha 
incrementado a 450. (NC) 
 
Querétaro está preparado para las emergencias que se presenten, aseguró Gerardo Quirarte, director de  
Gestión de Emergencia de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado. Esto, a raíz de lo sucedido en un 
conocido cine de la ciudad, donde una mujer amenazó con estallar una bomba. (EL) 
 
Cabeza. El equipo con el contamos para las emergencias que se presenten es suficiente, dijo Gerardo 
Quirarte, Director de Gestión de Emergencias. (EL) 
 
Cabeza. Ya se cumplió un mes del operativo radar que se lleva a cabo en las principales vialidades de  
Querétaro y ha disminuido el número de accidentes, así como las infracciones de estos meses. (EL)  
 
Sólo falta que cinco municipios cuenten con su propio instituto de juventud, señaló el Director del Instituto 
estatal de la juventud, Enrique Correa, quien aseguró que todos los alcaldes están comprometidos con esto y 
se las arregla para solventar esta situación. (NC)  
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Hay un retroceso histórico en el deporte en  Querétaro, donde las muestras de corrupción están plasmadas, 
aseguró el Diputado Federal José Luís Aguilera Rico. (EL) 

MUNICIPIOS 
Se creó un nuevo horario para atender los trámites de licencias de funcionamiento  municipal, a partir del 15 de 
agosto, con el fin de dar un mejor servicio: será de 8:15 a 15:00 horas, informó el Secretario de Finanzas, 
Miguel Martínez Moyano. (NC) 
 
Vistazo Ciudadano desde la avenida Pie de la Cuesta, donde hay muchos baches. Las autoridades pusieron 
atención a estas denuncias pero los vecinos comentan que el parchado que están haciendo es malo y las calles 
siguen igual. Los vecinos comentan que hay que reencarpetar toda la avenida. Las obras están trabajando, el 
sábado a las 3 de la tarde terminaron su trabajo y sé quedó como dejaron. No tiene ningún sentido reencarpetar 
si el material es malo porque no quedan bien las vialidades. No hay señalamientos adecuados, si van a intentar 
rellenar estos baches que lo hagan con material adecuado. Los vecinos comentan que sería necesario que 
pusieran en cuanto va a salir esta obra, quién la realiza y en cuento tiempo estará la obra. (EL) 
 
Vía Telefónica. Luís Vásquez Zepeda, Secretario de Obras Públicas en el Municipio de  Querétaro, comenta 
sobre las obras que se realizan en Pie de la Cuesta, que pasara el dragón por toda la avenida para 
reencarpetar en ambos sentidos toda la avenida y afirma que los materiales son de buena calidad. La obra 
terminará está semana, tomando en cuenta que el equipo de reciclado trabaja todo el año. Se ocasionan 
molestias, pero es necesario. Hay diferentes vialidades que están en malas condiciones, no sólo algunas en 
especial. La administración de Manuel González Valle ha puesto atención en este tema, y hoy en día se ha 
pavimentado una gran cantidad de vialidades, aunque se reconoce que todavía falta mucho. Otro problema son 
las banquetas y se quedarán como están, hasta que se puedan arreglar primero  las vialidades y después las 
banquetas. Con el apoyo de la población terminaran pronto estas obras. (EL) 
 
Luís Vásquez Zepeda, Secretario de Obras Públicas en el Municipio de  Querétaro, aseguró que se comenzará  
a construir la segunda guardería en la zona sur de la ciudad, que fue una de las promesas de campaña de 
Manuel González Valle, Presidente Municipal de  Querétaro. (EL)  
 
Son insuficientes los espacios para discapacitados en el centro histórico,  reconoció Vicente Suárez de Miguel, 
director del IMPLAN, por lo que se trabaja ya en el segundo plan de adecuación de espacios. (NC) 
 
Vicente Suarez, Director del Instituto Municipal del Planeación, informó que se está teniendo pláticas con el 
INAH para lograr habilitar las calles del Centro Histórico de manera que resulten eficientes para las personas 
con capacidades diferentes. (EL)   
 
En un 20% ha disminuido las multas  en Tequisquiapan luego del programa Al turista no se le infracciona, 
aseguró  el Secretario de gobierno, Martín Álvarez, tras asegurar que la ocupación hotelera se ha mantenido 
por debajo del 70% en este periodo vacacional. (NC) 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. En cuanto a la donación de órganos, en nuestro país el principal problema es la falta de donadores, 
además de que en el estado no tenemos infraestructura para hacer varios tipos de trasplantes, como son los 
hepáticos o cardiacos, informó Felipe Dávila Esquivel, Cirujano General y Coordinador de la Facultad de 
Medicina de la UAQ. (EL) 
 
Cabeza. El Doctor Rubén Argüero está trabajando en Cardio neoplastia, desarrollando una técnica en que si 
los resultado son exitosos, en un futuro se evitará hacer trasplantes de corazón, informó Felipe Dávila 
Esquivel, Cirujano General y Coordinador Institucional de la facultad de medicina de la Universidad Autónoma 
de Querétaro. (EL) 
 
Entrevista.  Araceli Cano González Enfermera, comenta que entre todos hay que darle una solución a este 
problema que representa el tabaco, pues es un impacto social, económico, de salud. Israel Medrano, 
Coordinador de la Asociación Filantrópica AC,  comenta que la necesidad de dejar de fumar es porque hay 
mucha gente que se está muriendo a causa de este vicio. Se ha vuelto como una cultura el fumar, hay 
estadísticas alarmantes de esta situación y por ello se está invitando a la comunidad que fuma, a vencer el 
hábito. La propuesta consiste en 5 días de dejar de fumar; este programa está dividido en dos secciones, 
psicológica y médica. El apoyo emocional es muy importante para dejar el cigarro. Hay un aumento muy fuerte 
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de mujeres fumadoras, ya que de cada 10 personas 7 son mujeres fumadoras. El programa también es 
preventivo; estas pláticas incluirán dos temas el psicológico y el perjuicio físico, cómo afecta a todos los 
sistemas de nuestro cuerpo. Esté evento será en el Centro cultural Gómez Morín del 14 al 18 de Agosto de 7:30 
a 9:00, es un programa gratuito para que dejen de fumar. El problema está creciendo y hay que abordarlo para 
que deje de ser un motivo de muerte intenso. Se invita a toda la ciudadanía, para alejarse de este vicio, 
encontrando una propuesta para dejar de fumar. (EL) 

AGRICULTURA 
Por el momento se descarta un incremento en el precio de la carne de cerdo, a pesar de que la situación en 
este sector es crítica, señaló la Presidenta de la asociación ganadera de porcicultores, María de la Luz Ábrego 
Chávez, quien indicó que en menos de tres meses, por lo menos dos granjas han disminuido su producción. 
(NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Para el próximo mes se podría dictar una resolución a la apelación que el Ministerio público interpuso ante el 
caso de Genaro Arres, señaló el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar. (NC) 
 

 


